

10 Secuestros se han Realizado en las Ultimas 24 Horas en Argentina

Ordena Cámpora la Represión de Hechos que Perturben la Pacificación Nacional

(AFP, UPI, AP y EFE)

BUENOS AIRES, 26 de junio.— Todos los organismos de seguridad fueron instruidos hoy por el presidente de la República Héctor Cámpora, para que actúen de inmediato en la represión de hechos perturbadores para la pacificación nacional.

Asimismo se impartieron precisas instrucciones para que "dentro de las 48 horas cesen todas las ocupaciones".

En la reunión que mantuvo hoy el presidente Cámpora con los organismos de seguridad, estuvieron presentes los ministros del Interior, Esteban Righi, y de Defensa, Angel Robledo, el secretario de informaciones del Estado, el director de gendarmería, el jefe de policía federal y de la provincia de Buenos Aires y el prefecto naval.

El jefe de Estado instó a acelerar la investigación de los hechos acaecidos en Ezeiza, donde durante la multitudinaria recepción que se

esperaba tributar al ex presidente Juan Perón murieron unas veinte personas y otras 400 resultaron heridas.

SECUESTROS

Un record de 10 personas fueron secuestradas en las últimas 24 horas en el país. En Córdoba fueron secuestrados ayer Antanas Valinsky gerente de una fábrica de lámparas y Alberto Mazzarella, de 13 años, hijo de un comerciante del ramo de ferretería industrial.

En la misma ciudad, hoy fueron raptadas Graciela Rubin, de 20 años, hija del acaudalado comerciante Moisés Rubin, y una amiga que la acompañaba. Asimismo, en las últimas horas habían sido secuestrados, en esa ciudad el industrial José Siguenza, y en la localidad de Guatimozin, un joven de 17 años identificado como Marcos G. Galera.

En Buenos Aires, la policía informó haber recibido una denuncia del presunto secuestro de dos jovencitas: Alicia Monzón, de 17 años, y Liliana Blanco, de 16. Ayer, también en esta capital y sus inmediaciones, fueron secuestrados el comerciante Pedro Kazachkoff; y el vicepresidente del Banco de Italia y Río de la Plata, Mario Barateila.

Córdoba también fue escenario de atentados contra ejecutivos de una empresa de origen italiano que se atribuyeron los guerrilleros izquierdistas del autodenominado "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP).

En fuentes de la policía de Córdoba se informó también que un bebé de un mes, hijo de Amalia Valle Fula, fue secuestrado anoche por un grupo de desconocidos.

REUNION

Los comandantes en jefe de las tres Armas efectuaron hoy su primera reunión a solas desde que entró en funciones hace un mes el gobierno del presidente Héctor J. Cámpora.

Nada se informó oficialmente sobre lo tratado, pero

fuentes fidedignas indicaron que los comandantes habían considerado, entre otras cosas, el papel de las Fuerzas Armadas en la nueva ley de ministerios que viene elaborando el gobierno.

CRISIS

Una sorpresiva crisis ha estallado en la municipalidad de Buenos Aires, al parecer como secuela de los sangrientos incidentes del miércoles último, según informes de prensa publicados hoy.

Leopoldo Frenkel, un economista a quien el gobierno confió interinamente la jefatura de la Intendencia, anunció en forma oficial que había procedido a reorganizar su gabinete para lograr "una mayor operatividad ejecutiva".

Con ese fin, según el anuncio oficial, Frenkel solicitó la renuncia de sus seis secretarios ejecutivos, tres de los cuales fueron luego confirmados en sus cargos mien-

tras se aceptó las dimisiones de los otros tres.

De otro lado, unos mil doscientos penados de distintas cárceles de la provincia de Buenos Aires, recuperaron hoy su libertad, anunciaron esta tarde las autoridades provinciales.

Mientras, en Panamá los reclusos de la unidad penal numero 1 "doctor Juan Connor", de esta ciudad, capital de la provincia de Entre Ríos, coparon hoy todo el establecimiento, en reclamo del reintegro de 10 procesados de dicha unidad, que fueron trasladados a otras cárceles del interior, mejoramiento en las comidas y la destitución del actual director.

Por otra parte, el gobierno acordó el placet para la designación de Emilio Aragonés Navarro como embajador de Cuba en la Argentina, se anunció anoche en Buenos Aires.